
СПбГУ 
 

ПРОТОКОЛ 
совещания у директора Института наук о Земле СПбГУ 

 
 
20.10.2023 г.         № 43/1-02-28 

 
 
Председательствующий – К.В.Чистяков, директор Института наук о Земле СПбГУ. 
 
Секретарь – Е.П.Савинская, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 
СПбГУ. 
 
Присутствовали: 7 человек 
 
4 курс, направление «Экология и природопользование» Д.А.Акулов 
1 курс, направление «Геофизика» М.Д.Банадысева 
Доцент Кафедры кристаллографии, председатель научной 
комиссии в области наук о Земле и смежных 
экологических наук В.В.Гуржий 
Председатель Студенческого совета, 4 курс, направление 
«География» С.М.Назарова 
Доцент с возложенным исполнением обязанностей 
заведующего Кафедрой биогеографии и охраны природы, 
с возложенным исполнением обязанностей заведующего 
Кафедрой физической географии и ландшафтного 
планирования, заместитель директора по молодежной 
политике Института наук о Земле Л.А.Панкратова 
2 курс, направление «Туризм» А.С.Фалей 
Заместитель начальника Управления по работе с 
молодёжью по направлениям менеджмент, география, 
геология, геоэкология и почвоведение, математика и 
компьютерные науки В.В.Фёдоров 

 
 
Повестка дня: 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса. 
2. О взаимодействии студенческих сообществ. 
3. О необходимости вакцинации/ревакцинации от гриппа и Covid-19. 
4. О разном. 

 
 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса 
__________________________________________________________________________________ 

Д.А.Акулов, М.Д.Банадысева С.М.Назарова, А.С.Фалей, К.В.Чистяков 
 

Проблем при организации учебного процесса не возникло. 
 

1.1 Присутствующим принять информацию к сведению. 



 

2. О взаимодействии студенческих сообществ 
__________________________________________________________________________________ 

М.Д.Банадысева С.М.Назарова, Л.А.Панкратова, К.В.Чистяков, В.В.Фёдоров 
 

К.В.Чистяков поприветствовал собравшихся. К.В.Чистяков сказал, что одна из 
важнейших задач для Института наук о земле СПбГУ (далее - ИНЗ) в целом и для 
студенческого сообщества, в частности, развивать междисциплинарные связи, знакомиться 
друг с другом, генерировать совместные проекты и приобретать не только узкую 
специальность под руководством кафедрального наставника, но и более широкий спектр 
знаний. Университет получил разъяснения от Министерства образования науки о 
возможности и порядке присуждения нескольких квалификаций по результатам обучения. 
Это требует большой учебно-методической работы. Вся система образования нацелена на 
создание поливариантности развития. 

К.В.Чистяков призвал всё студенческое сообщество строить меньше барьеров внутри 
себя. Появление отдельных разрозненных групп, клубов, сообществ не должно доходить до 
абсурда, как это случилось на выборах Студенческого совета и формирования 
Студенческого научного общества (далее - СНО), где возникло разграничение 
представительства студентов по направлениям подготовки.  

К.В.Чистяков сказал, что, если часть студенческого сообщества не входит в состав 
Студенческого совета, необходимо приглашать активистов на совещания хотя бы как 
наблюдателей без права голосования, чтобы они были проинформированы о работе, 
проводимой Студенческим советом. В тоже время СНО должно предупреждать 
Студенческий совет о проведении своих мероприятий и привлекать его к их организации. 

В.В.Фёдоров предложил внести изменения в положение о Студенческом совете о 
внесении представителей студенческих объединений, в частности от СНО, в члены 
Студенческого совета. К.В.Чистяков сказал, что такие предложения поступали от 
руководства Университета всем учебно-научным подразделениям и уже реализованы на 
уровне некоторых институтов и факультетов СПбГУ. 

К.В.Чистяков затронул вопрос о представительстве обучающихся в Учёном совете. В 
положении об Учёных советах оговорено наличие одного представителя от Студенческого 
совета на Учёном совете. Однако при желании любой обучающийся может присутствовать 
на заседаниях Учёного Совета, которые проходят открыто в очном формате и с трансляцией 
в MS Teams. Разумеется, что при голосованиях будут учитываться только мнения членов 
Учёного совета, а не всех присутствовавших.  

Л.А.Панкратова попросила С.М.Назарову оповестить в обязательном порядке о 
предстоящих выборах в Студенческой совет студентов геологического направления. 
К.В.Чистяков напомнил, что можно осуществлять голосование с использованием системы 
«Криптовече».  

 
2.1 Присутствующим принять информацию к сведению. 

 
3. О необходимости вакцинации/ревакцинации от гриппа и Covid-19 

__________________________________________________________________________________ 
К.В.Чистяков 

 
К.В.Чистяков напомнил о необходимости вакцинации/ревакцинации от гриппа и 

Covid-19, в связи со сложной эпидемиологической ситуацией. А также о прививках, 
которые необходимы для прохождения летних практик. 

 



3.1 Присутствующим принять информацию к сведению. 

 
4. О разном 

__________________________________________________________________________________ 
Д.А.Акулов, М.Д.Банадысева С.М.Назарова, Л.А.Панкратова, К.В.Чистяков, А.С.Фалей, 

В.В.Фёдоров 
 

С.М.Назарова задала вопрос о возможности открытия гардероба в здании на ул. 
Декабристов, 16. К.В.Чистяков сказал, что в штате соответствующей хозяйственной 
службы вакансия гардеробщика по-прежнему не заполнена, как и при обращениях 
студентов и руководства Института в предыдущие годы. На сегодняшний день 
единственный вариант – это открыть гардероб без гардеробщика, как помещение с 
вешалками для одежды под ответственность пользователей.  

С.М.Назарова задала вопрос о возможности приобретения дивана в коворкинг. 
К.В.Чистяков сказал подобрать примеры и направить их В.В.Фёдорову и Л.А.Панкратовой 
для закупки через хозяйственную службу Университета. 

С.М.Назарова задала вопрос о коворкинге на месте столовой в здании на 10 линии 
В.О., д. 31-33. Л.А.Панкратова сказала, что вопрос на контроле у главного инженера. На 
данный момент идёт согласование сметы. 

Д.А.Акулов спросил о возможности предоставления студенту прибора батометра 
для выполнения магистерской работы. К.В.Чистяков сказал обратиться к научному 
руководителю студента или заведующему соответствующей Кафедры для решения 
вопроса.  

 
4.1    Присутствующим принять информацию к сведению. 

 
 
Председательствующий                                                                                            К.В.Чистяков 
 
 
Секретарь                                                                                                                   Е.П.Савинская 
 


